

Un sondage aux États-Unis révèle que beaucoup d'habitants de la Floride veulent visiter Cuba



La Havane, 16 juin (RHC).- Un récent sondage fait aux États-Unis a révélé que presque la moitié des personnes interrogées ont exprimé leur désir de visiter Cuba.

Dans le sondage, réalisé par des enquêteurs du campus Sarasota-Manatí, de l'Université du Sud de la Floride, 91% des personnes interrogées appuient l'élimination des restrictions sur les voyages à Cuba et un pourcentage légèrement supérieur indiquent que le blocus contre notre pays doit cesser.

Parmi les personnes qui ont répondu à la vingtaine de questions du sondage, 37% voyageraient à Cuba dès qu'elles considéreraient que notre pays est préparé pour accueillir les États-Uniens.

21% voyagerait quand il y aura une ambassade des États-Unis à La Havane ; 19% entendait planifier une visite à Cuba pour les vacances de l'année prochaine si l'interdiction de voyager est éliminée et 8% viendrait à notre pays au cours de la première année suivant le levée des restrictions.

Sur les 467 personnes interrogées, 92% ont dit qu'elles étaient nées aux États-Unis ; 44% ont indiqué qu'elles étaient démocrates, 20% Républicaines et 29% n'avaient aucune filiation politique.

«En général ce qui a attiré mon attention est la direction que les États-Unis sont en train de prendre à l'égard de Cuba, en favorisant les voyages à ce pays » à déclaré la stagiaire Adrianna Ramírez, l'une des promotrices du sondage.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/59352-un-sondage-aux-etats-unis-revele-que-beaucoup-dhabitants-de-la-floride-veulent-visiter-cuba>



Radio Habana Cuba